

FORKOPIMDA

Resmikan Masjid An-Nur Polsek Plered, Kapolres Sampaikan Ini

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM

Jun 21, 2023 - 11:51



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain, meresmikan Masjid Jami An-Nur, Polsek Plered, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat. Acara peresmian itu disaksikan oleh para pemuka agama dan tokoh masyarakat, di wilayah Polsek Plered, Selasa, 20 Juni 2023.

“Alhamdulillah keberadaan masjid ini, bertujuan untuk meningkatkan rasa keimanan dan ketaqwaan para personel, khususnya yang bertugas di Polsek

Plered,” ucap Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, pada Selasa, 20 Juni 2023.

Masjid Jami An-Nur, sambungnya, dapat mempererat silaturahmi dengan masyarakat di sekitar Polsek Plered.

“Saya apresiasi dan ucapkan terimakasih kepada masyarakat di sekitar Polsek Plered, yang turut membantu membangun masjid ini,” ujar Edwar.

Kapolres pun berharap, keberadaan masjid ini, juga dapat dijadikan pusat kegiatan keagamaan. “Tak hanya untuk kegiatan keagamaan yang digelar Polsek, tapi juga kegiatan keagamaan bagi masyarakat,” ungkap Edwar.

Dijelaskannya, saat awal dibangun, masjid tersebut hanya diperuntukkan untuk anggota Polsek Plered saja. “Namun saat proses pembangunan, masyarakat sekitar banyak yang ikut serta, terlebih banyak pula yang memakmurkannya,” kata Kapolres.

Dikatakannya, keberadaan Masjid Jami An-Nur dapat menjadi contoh bagi polsek lainnya. “Semangat kebersamaan membangun masjid bersama masyarakat sekitar bisa ditiru. Hal ini merupakan wujud sinergitas antara polisi dan masyarakat,” ucap AKBP Edwar Zulkarnain.

Kapolsek Plered, Kompol Suparlan mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak atau donatur yang terlibat.

“Kepada yang sudah berkontribusi baik materi, tenaga dan pikirannya kami ucapkan banyak terimakasih, semoga dibalas dengan pahala yang berlimpah oleh Allah Subhanahu wa ta'ala,” ungkapnya.

Disamping itu, kapolsek berpesan kepada semua pihak khususnya kepada seluruh anggota agar memelihara masjid yang didirikan di lingkungan Polsek Plered tersebut.

“Tempat merupakan salah satu pondasi untuk menciptakan Plered yang nyaman,” tandas Kapolsek.

Diketahui, donator pembangunan Masjid Jami An-Nur ini berasal dari H.Ghazi Hariz dan H.Hamdan Saeed Alkhateri.

Peresmian Mesjid Jami An-Nur tersebut juga dihadiri PJU Polres Purwakarta, Camat Tegalwaru, Camat Plered, Para Kepala Desa di Kecamatan Tegalwaru dan Plered, Ketua MUI Kecamatan Tegalwaru dan Plered, serta Masyarakat Tokoh Masyarakat Kecamatan Plered dan Tegalwaru.